



Côte d'Argent

EMIRA MAISON > Du SDF à l'UBB

Il y avait de l'animation mardi dernier au stade André-Moga, et parmi les dizaines d'enfants venus assister à l'entraînement des joueurs de l'UBB, trois jeunes joueuses de Viry-Châtillon accompagnées de leur éducateur Maxime Renard. Dix jours plus tôt, Emira Maison avait eu l'honneur de donner, au côté de Philippe Sella président des Enfants de l'Ovale, le coup d'envoi de France - Irlande au Stade de France. Vainqueurs à Périgueux du challenge Urban 2015, Emira, Célia et Estelle (qui vient de rejoindre le club de Massy) ont gagné un voyage de deux jours à Bordeaux. Une belle satisfaction pour l'ex-Girondin (Stade bordelais) Hamid Amina qui œuvre activement pour la formation à Viry-Châtillon.